

E.U. no Negociará con Managua Mientras Siga Apoyando a FMLN

MANAGUA, enero 13 (ACAN-EFE).— La nueva Administración estadounidense de George Bush no aceptará contactos directos con el régimen sandinista mientras Nicaragua siga siendo el santuario de los terroristas salvadoreños, dijeron hoy a ACAN-EFE fuentes norteamericanas de alto rango en Managua.

Según aseguraron las mismas fuentes, los sandinistas ayudan a la subversión salvadoreña con armas y municiones, con entrenamientos y asistencia médica, y aunque el régimen de Managua siempre lo ha negado, Nicaragua es el punto de apoyo del "Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional" (FMLN).

Si el régimen sandinista quiere mejorar sus rela-

ciones con Washington, debe poner fin a dicha situación, recalcaron las fuentes, que han estado en contacto con quienes delinear las futuras políticas de Bush.

A juicio también de observadores políticos, el fin del apoyo de Managua al FMLN sería la primera señal que tendría que ofrecer Nicaragua para que Estados Unidos cambiara su política respecto a este país centroamericano.

En opinión de esos observadores, los sandinistas están convencidos de que la nueva administración de George Bush, que ocupará la Casa Blanca el

—Favor pase a la página 13.

Afirman que URSS Viola el Tratado Fuerzas Nucleares

WASHINGTON, enero 13 (UPI).— El senador Jesse Helms, republicano por Carolina del Norte, acusó hoy a la Unión Soviética de violar el Tratado de Fuerzas Nucleares Intermedias de 1987 al impedir los intentos de Estados Unidos de realizar inspecciones con

rayos X a la entrada de su fábrica de Votkinsk.

El oponente del importante tratado, firmado por el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mijail Gorbachev, dijo que Estados Unidos ha sido incapaz de "ins-

—Favor pase a la página 35.

Continúa Enigma Paradero Sobrevivientes Terremoto

MOSCU, enero 13 (EFE).— El paradero de cinco de las seis personas rescatadas el día 11 entre las ruinas de la ciudad de Leninakan y el de sus salvadores es aún un enigma, lo que aumenta las dudas surgidas en la URSS sobre la veracidad del hallazgo, 35

días después del terremoto que asoló Armenia.

La televisión soviética expresó esta noche su incredulidad ante la noticia, difundida el jueves, de que seis hombres sobrevivieron más de un mes

—Favor pase a la página 27.

Sandinistas Asisten a Acto Militar en Panamá

PANAMA, enero 13 (ACAN-EFE).— El segundo jefe del Estado Mayor nicaragüense, coronel Javier Carrión, y otros dos altos oficiales del Ejército Popular Sandinista (EPS) asistieron hoy a un importante acto militar de las Fuerzas de Defensa de Panamá

presidido por el general Manuel Antonio Noriega.

Los tres altos oficiales sandinistas, entre los que estaban también el responsable de la "inteligencia" militar del EPS, teniente coronel Ricardo Whee-

—Favor pase a la página 27.

Bacteria Mata 12 Recién Nacidos en Ciudad Argentina

MENDOZA (Argentina), enero 13 (EFE).— Doce recién nacidos murieron en las últimas 48 horas en un hospital público de la ciudad argentina de Mendoza, atacados por una bacteria que "invadió" la sala de cuidados intensivos del centro asistencial.

Según informó el médico Raul Pérez Etchepane, director del hospital "Luis Lagomaggiore" de Mendoza, a 1,097 kilómetros

—Favor pase a la página 27.



DEVUELVEN CA-DAVER. Sin procedencia, enero 13. Foto de archivo del capitán Paul Lorence, quien murió en abril de 1986 al bombardear Trípoli. Su cadáver es devuelto por mediación de El Vaticano. (Radiofoto de AP).



COCHE BOMBA. Beirut, Líbano, enero 13. Niño libanés pasa al lado de un soldado sirio que sostiene un proyectil y un rifle automático, mientras revisa los daños ocasionados por un coche-bomba en los suburbios del suroeste de Beirut. En el atentado murieron 6 personas y otras 14 resultaron heridas. (Radiofoto de AP).



NIÑOS COMO DEFENSA. Beirut, Líbano, enero 13. Mujeres shiitas musulmanas con trajes negros llevan a sus hijos en carrajes como defensa en una manifestación en el suroeste de Beirut. La marcha era pro-iraní. (Radiofoto de AP).

España-Belice Establecen Relaciones Diplomáticas

MADRID, enero 13 (EFE).— España y Belice establecieron hoy relaciones diplomáticas, según informó en comunicado facilitado a EFE la Oficina de Información Diplomática (OID) del Ministerio de Asuntos Exteriores español.

"El Gobierno de Es-

paña y el Gobierno de Belice desearon de promover el espíritu de entendimiento mutuo y de desarrollar lazos de amistad y cooperación entre sus países y pueblos, han decidido establecer relaciones diplomáticas, a nivel de

—Favor pase a la página 17.

Resumen mundial

Polonia

Lech Walesa Amenaza con Aumento de las Huelgas

GDANSK, Polonia, enero 13 (UPI).— El fundador de Solidaridad, Lech Walesa, hizo un llamado hoy al gubernamental Partido Comunista para que tome una decisión vital sobre la apertura de las demoradas conversaciones con el proscrito sindicato o enfrentará más huelgas en el país.

Durante su conferencia periodística semanal en la casa parroquial de la iglesia de Santa



Lech Walesa

—Favor pase a la página 28.



CHOCAN AVIONES. Wiesmoor, Alemania Occidental, enero 13. Helicóptero de la Real Fuerza Aérea británica vuela sobre restos de un avión caza Tornado británico que se estrelló con un avión Alpha de la Fuerza Aérea alemana occidental, en la aldea Wiesmoor. Dos pilotos británicos perecieron y el alemán resultó herido. (Reuter).

Cierran Docenas Escuelas por Lluvia y Nieve en E.U.

WASHINGTON, enero 13 (UPI).— Las frías lluvias y la nieve que cayó en la parte este de Estados Unidos, obligaron a las autoridades a cerrar o retrasar la entrada en varias escuelas en Michigan.

Fuertes vientos azotaron el sur de California, ocasionando el cierre de un aeropuerto y varios apagones.

El Servicio Nacional de Meteorología informó que los caminos quedaron casi intransitables en los condados de Alpena y Presque Island en Michigan, donde la policía informó que se formó una capa de hielo en algunos de los caminos principales.

Más de 50 escuelas en el norte de Michigan permanecieron cerradas o retrasaron la hora de entrada debido a la fría lluvia. Las autorida-

des escolares indicaron que miles de estudiantes resultaron afectados con estas medidas.

En Kent, Ottawa y los condados vecinos en el oeste de Michigan, docenas de escuelas cerraron o enviaron sus autobuses escolares sólo por los caminos pavimentados.

Muchas de clases empezaron con por lo menos dos horas de retraso.

En el nordeste de Nueva Jersey, el este del estado de Nueva York y en Vermont registraron lluvias frías y nieve.

Las autoridades del Servicio Meteorológico Nacional informaron que estas también afectaron al nordeste de Pennsylvania.

Los fuertes vientos registrados en

—Favor pase a la página 13.